

ISABEAU DE CREMEAUX

BARONNE DE FEUGEROLLES

Notice extraite des Archives du château de Feugerolles?

J'entreprends d'écrire quelques pages consacrées à une mère de famille qui sut acquérir un rare degréde perfection dans l'exercice des devoirs de la vie privée et de ceux d'une situation considérable par rapport à la majeure partie de l'humanité.

Isabeau de Cremeaux, baronne de Feugerolles, fut la première femme de notre aïeul, Gaspard de Capponi. Nous ne descendons pas d'elle, mais bien de Madeleine de Peloux, seconde femme de Gaspard. Cependant tous les souvenirs qu'elle a laissés, tous les

¹ Cet article est du à la plume elégante et facile de M^{me} la comtesse de Charpin-Feugerolles. Il est extrait d'un volume uniquement destiné à ses amis, et forme la seconde partie de la Notice historique sur le château de Feugerolles, publiée en 1878, chez Louis Perrin. C'est un ensemble de recherches historiques sur l'un des plus antiques donjons féodaux du Forez, et sur des familles et des personnages qui ont une grande place dans nos annales provinciales. La Revue lyonnaise est heureuse d'offrir à ses lecteurs la primeur de ces nouvelles pages. Nous devons ajouter que l'auteur est fille du comte Alexis de Saint-Priest, de l'Acadèmie française, dont il était le plus jeune membre et qui mourut prématurément il y a trente ans. Le goût des lettres est de tradition dans sa famille.

LEOPOLD NIEPCE, Conseiller à la Cour d'appel.